

Coalición Canaria de Tenerife, como fuerza política nacionalista que defiende con firmeza los valores democráticos, la dignidad de los pueblos y el derecho de los canarios y canarias a mantener su identidad allá donde se encuentren, manifiesta su más rotundo compromiso con una solución política, dialogada y democrática que garantice el retorno de la democracia en Venezuela, al tiempo que garantice la protección y el bienestar de los canarios y las canarias en el país.

Los tenerfeños y las tenerfeñas, canarios y canarias que viven en Venezuela, necesitan hoy mas que nunca, un refuerzo de las políticas de apoyo a nuestra comunidad en la diáspora.

La historia de Canarias no puede escribirse sin mirar a la emigración. Miles de tenerfeños y tenerfeñas, protagonistas de los procesos migratorios del siglo XX, encontraron en Venezuela una tierra hermana. Hoy, esas raíces siguen vivas en sus descendientes, que mantienen con orgullo su identidad canaria y siguen sintiendo Tenerife como su casa, a pesar de las adversidades. Por eso, hoy más que nunca, es necesario un refuerzo de las políticas de apoyo a nuestra comunidad en la diáspora.

Los vínculos de la ciudadanía tenerfeña en Venezuela siguen siendo cultural y emocionalmente muy fuertes. Nosotros, como partido nacionalista, debemos seguir estrechando y potenciando los lazos de esta unión porque la historia de nuestras islas nunca estará completa sin las páginas de la emigración.

Es Coalición Canaria, quien defiende a ultranza los valores de identidad, justicia social, y solidaridad de todos los canarios, estén donde estén y sus descendientes. Desde los nacionalistas de Tenerife reivindicamos, con más fuerza que nunca, políticas públicas valientes, decididas y sostenidas en el tiempo para defender los derechos, la dignidad y la calidad de vida de nuestra gente en Venezuela.

Como nacionalistas canarios no podemos ni debemos permitir que se debilite el vínculo con nuestra comunidad en Venezuela. Es deber de esta organización fortalecer los lazos históricos, culturales y afectivos que nos unen, porque somos un solo pueblo, disperso, sí, pero profundamente unido por la historia, la identidad y la tierra.

Históricamente, nuestra formación política ha conseguido grandes logros, proyectos y líneas de actuación cuando hemos gobernado. Es reconocido el trabajo de Coalición Canaria en el Exterior y muy especialmente en Venezuela. Ahora, con Fernando Clavijo como presidente de nuestra Comunidad Autónoma, volvemos a trabajar con cercanía, dando la cara a los problemas de nuestros canarios que habitan en el exterior, implementando y recuperando políticas sociales y culturales, siendo nuestra esencia nacionalista.

Son muchísimas las razones de peso que hacen que hoy, presentemos ante este Congreso Insular, esta propuesta con la tranquilidad que podemos rendir cuentas ante todas las

personas compromisarias de este Congreso, del trabajo que hemos realizado como formación nacionalista que protege a nuestros ciudadanos allá donde se encuentren. Coalición Canaria de Tenerife continuará trabajando con firmeza, convicción y orgullo nacionalista para que la voz de nuestra gente en Venezuela nunca sea silenciada.

Por tal motivo, El Congreso Insular de Coalición Canaria Tenerife, desea presentar la siguiente Propuesta de Resolución para someterla al Plenario de dicho Congreso

1. Reafirmar el compromiso institucional y moral de Coalición Canaria con la diáspora canaria en Venezuela, especialmente con los tinerfeños y sus descendientes que mantienen la identidad cultural y afectiva con nuestras islas.
2. Instar al Gobierno de Canarias a seguir reforzando las políticas de atención social y sanitaria dirigidas a los canarios residentes en Venezuela, priorizando el acceso a medicamentos, alimentación básica y atención médica a nuestros mayores. Igualmente, hay que felicitar el trabajo de todas las personas e instituciones públicas y privadas que trabajan por nuestra gente en el exterior y, muy especialmente, en Venezuela
3. Analizar con especial interés el retorno voluntario de nuestros paisanos y sus descendientes que tienen la nacionalidad española, facilitando trámites administrativos, asesoramiento legal y acompañamiento.
4. Fomentar la cooperación cultural y educativa con los centros canarios en Venezuela, garantizando la difusión de valores, tradiciones y la lengua a las nuevas generaciones nacidas fuera del Archipiélago.
5. Solicitar al Parlamento de Canarias que, en los próximos presupuestos, se incremente la partida destinada a la atención de la emigración canaria en el exterior, con una mención específica a la comunidad tinerfeña en Venezuela.
6. Reconocer públicamente la labor de asociaciones, colectivos y personas que, desde Venezuela, mantienen vivo el espíritu canario y trabajan incansablemente por sostener la identidad de nuestro pueblo más allá del mar.
7. Reconocer el arduo trabajo que realizan las asociaciones de Canario-venezolanas en Tenerife y brindarles todo el apoyo necesario desde nuestra formación política para potenciar el tejido social entre ambos pueblos